

# *Congreso PCC: El compromiso militante se extiende fuera de fronteras*

---



La Habana, 17 br (rhc).- Entre los delegados e invitados que participan en el Séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) se encuentran los representantes de las misiones que tiene nuestro país en Haití, Venezuela, Bolivia, Brasil y Ecuador.

Yaumara García, una de las invitadas a la cita, se refirió al trabajo partidista de los colaboradores cubanos de la salud que prestan servicios en la República Bolivariana de Venezuela.

“En primer lugar perfeccionando el sistema de información y preparación de los colaboradores de nuevo ingreso a nuestras filas, reforzando, además, el concepto que venimos a cumplir el mandato de la Patria”.

En segundo lugar, el fortalecimiento de principios y valores que deben prevalecer en la misión en Venezuela y por supuesto la convicción de que nos mantendremos al lado del pueblo venezolano bajo cualquier circunstancia” expresó Yaumara García.

Las cuatro comisiones de trabajo que sesionan en la magna cita partidista iniciaron la jornada de este domingo con la discusión del Informe presentado la víspera al plenario por el primer Secretario del

Comité Central del PCC, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

(Información elaborada por Isis M. Allen)

---

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/nacionales/90772-congreso-pcc-el-compromiso-militante-se-extiende-fuera-de-fronteras>



**Radio Habana Cuba**